

LE CONCOURS DE MUSIQUE QUÉBÉCOISE

CMC Québec
Présenté par Québecor
1^{ère} édition 2012-2013

APPEL AUX COMPOSITEURS ET JEUNES PIANISTES



Montréal, le 23 octobre 2012 – Le Centre de musique canadienne au Québec lance la première édition du *Concours de musique québécoise CMC Québec, présenté par Québecor*.

Cette première édition appelle les jeunes pianistes qui possèdent 8 à 9 ans d'études de piano à s'inscrire et à présenter la pièce imposée du concours devant un jury.

Les compositeurs agréés du Centre de musique canadienne au Québec sont également invités à participer à ce concours en déposant une création pour piano d'une durée de 4 minutes (niveau 8 à 9 ans de piano). Un comité sélectionnera une pièce que les jeunes pianistes interpréteront lors de la finale.

La finale devant jury et la remise de prix se tiendront le samedi 8 juin 2013 à 13h à la Chapelle historique du Bon Pasteur à Montréal.

Dates limites

- Dépôt des oeuvres des compositeurs : 19 décembre 2012
- Inscriptions des professeurs de piano : 19 décembre 2012
- Inscriptions des jeunes pianistes : 1^{er} mars 2013

Prix et bourse

- Prix au lauréat compositeur : 1 000 \$
- Jusqu'à quatre autres œuvres seront choisies en vue de l'édition d'un recueil de pièces pour piano qui sera distribué dans des écoles préparatoires de musique du Québec.
- Prix au lauréat pianiste : 500 \$
- Partitions et cds aux deux autres meilleurs finalistes.

Informations et inscriptions :

www.cmcquebec.ca ou (514) 866-3477

— 30 —

Renseignements :

Centre de musique canadienne au Québec

quebec@centremusique.ca

(514) 866-3477